



Juan Carlos Oliva, nuevo entrenador del Villarreal B

El técnico leridano ya dirigirá esta mañana al filial del club propiedad de Fernando Roig

“Es un equipo con posibilidades de trabajar y el objetivo es el de mantener la categoría”, dice

■ LLEIDA

Antoni Laso

Juan Carlos Oliva no para. Hace cuatro días regresó de Grecia donde no se le trató nada bien y donde tampoco pudo demostrar sus condiciones como entrenador porque no le dieron tiempo. Sin embargo, Oliva no para y esta mañana estará en la Ciudad Deportiva del Villarreal entrenando al filial que milita en Segunda División B, el mismo grupo que el Lleida, y que está en la zona de descenso de la clasificación general.

La decisión la tomó personalmente el propio Fernando Roig, propietario y hombre que ha obrado un milagro futbolístico en Villarreal. El pasado lunes, Juan Carlos Oliva recibió la llamada de Roig y por la tarde ya estuvo el técnico hablando con el propietario del club y observando también las instalaciones de la Ciudad Deportiva.

“La verdad es que me ha costado un poco aceptar porque hace dos meses que he llegado de Grecia, antes estuve en l'Hospitalet, antes en Vitoria, ahora estaba dando clases en el Instituto. Necesito un poco de tranquilidad, pero he visto que este club tiene grandes posibilidades de trabajar y eso me ha hecho decidir”, admitía el propio entrenador leridano.

Lo cierto es que Juan Carlos Oliva no lo tendrá nada fá-



TONY ALCÁNTARA

Oliva volverá a sentarse en el banquillo el próximo domingo

cil porque el Villarreal B ha tenido un inicio liguero complicado y el trabajo que necesita este equipo es arduo y difícil.

Oliva sustituye en el cargo a Ángel Pedraza, que lo ascendió a Segunda División B y que deja el equipo después de ganar dos partidos, tres empates y cuatro derrotas. La última, ante el Levante B en su feudo por la mínima.

Oliva es cauto y, por este

motivo, ha firmado un contrato hasta el 30 de junio con el objetivo de mantener la categoría y sin más disquisiciones. El técnico leridano tenía sobre su mesa alguna oferta más para poder entrenar a equipos de Segunda División B, pero la rapidez y el convencimiento de Fernando Roig no le ha dado opciones a rumiarse si se iba o no a Villarreal. Tras consultar con la familia, aceptó y esta mañana se des-

perará a las seis de la mañana, dará un beso a su mujer y a sus dos hijos y emprenderá el primero de los muchos viajes que hará desde Lleida con destino a Villarreal. No tiene el equipo del submarino amarillo de Pellegrini que le dio un baño al Barça, pero le han fichado porque confían en que será capaz de sacar del pozo al equipo filial. El domingo se enfrentará al Sabadell en la Nova Creu Alta.